



7 de junio de 2016

Neurocirugía

Uruguay premiado

La condecoración refiere a las contribuciones por parte del neurocirujano uruguayo Edgardo Spagnuolo – Director del Servicio Médico de Neurocirugía y Coordinador de la Unidad Docente Asistencial de Neurocirugía del Hospital Policial- a la Neurocirugía internacional.



El pasado 30 de abril de 2016, la ciudad estadounidense de Chicago fue testigo de una formidable colaboración de la Asociación Americana de Cirujanos Neurológicos Annual Scientific Meeting (AANS). El AANS colabora con la Federación Latinoamericana de Sociedades de Neurocirugía (FLANC).

El Presidente de FLANC, Edgardo Spagnuolo, estuvo presente en la reunión anual, como expositor del Simposio Internacional y un enlace de la Junta Internacional. Agradeció a neurocirujanos, tanto jóvenes como experimentados, por asistir a la reunión, ya que es "un lugar importante para mejorar sus conocimientos y aprender acerca de las actualizaciones en el campo de la neurocirugía", asegurando que dicha instancia contribuirá en la construcción de una fuerte relación entre la AANS y FLANC.

En octubre de este año, el Dr. Spagnuolo asistirá al Congreso Latinoamericano de Neurocirugía en Cancún, México. Uno de los mayores logros de su administración ha sido la certificación de los centros de formación de residentes, que ahora suman 21, y un programa de becas compensado para los residentes y los neurocirujanos jóvenes dentro de la región. Spagnuolo dijo a la página web de la Asociación Americana de Neurología (American Association of Neurological Surgeons) que se siente orgulloso de los esfuerzos de colaboración con la AANS y se imagina que este legado de colaboración va a continuar con el próximo presidente de FLANC.

Carrera inmejorable

Edgardo Spagnuolo, nacido en Montevideo (Uruguay), se graduó como médico en 1980 y luego completó su formación como neurocirujano en 1986.

Su primer cargo fue como neurocirujano asistente, de 1983 a 1987, en el Hospital de Clínicas de Montevideo. En 2005, comenzó como profesor asistente en el Hospital Maciel de Montevideo, cargo que sigue ocupando hoy

en día. A su vez, ha ocupado diversos cargos en la Escuela de Medicina de la Universidad de la República en Montevideo.

Además de haber sido profesor asistente en el Hospital Maciel, fue jefe asociado del servicio de Neurocirugía 1986-2005. Paralelamente fue jefe y director del Departamento de Neurocirugía desde 2005 hasta la actualidad. Su trabajo le ha llevado a colaborar con otras instituciones. Es docente en el Departamento de Neurocirugía en el Hospital Policial desde 2011, además de jefe y director del Departamento de Neurocirugía de la Asociación Médica del Uruguay desde 2010.

A lo largo de su extensa carrera, sus logros hablan de su dedicación a la práctica de la neurocirugía. Desde 2006 ha sido miembro del Comité Ejecutivo de la Federación Latinoamericana de Sociedades de Neurocirugía (FLANC), actualmente ocupando el cargo de presidente. Antes de asumir como presidente de la sociedad continental de América Latina, también se desempeñó como su editor web para el período 2008-2010, tesorero 2010-2012; vice presidente entre 2012-2014 y presidente vascular entre 2008-2010. Él es también un miembro de la Academia Mundial de neurocirujanos y miembro de la Asociación Americana de Cirujanos Neurológicos (AANS).

La trayectoria del Dr. Spagnuolo se ha complementado con su investigación y diversas publicaciones en más de 100 revistas nacionales e internacionales; teniendo capítulos en varios libros sobre la neurocirugía, siendo autor de tres de ellos.

Se mantiene vigente en la especialidad de la constante evolución de neurocirugía y con frecuencia asiste a conferencias internacionales. Durante su carrera ha asistido a más de 200 simposios o congresos.